

Zu TOP 9: Antrag der CDU Fraktion
Der Magistrat wird beauftragt, in der nächsten Bürgerpost vor dem Wahltag 22. September die Bürger/innen Nidderaus hinsichtlich der Verankerung des sogenannten Konnexitätsprinzip in die Hessische Verfassung zu informieren

Vorlagen-Nr. 1317/2002

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat wird beauftragt, in der nächsten Bürgerpost vor dem Wahltag 22. September die Bürger/innen Nidderaus hinsichtlich der Verankerung des sogenannten Konnexitätsprinzip in die Hessische Verfassung zu informieren

Beschluss:

Stadtverordneter Störkel von der CDU-Fraktion ändert den Beschlussvorschlag wie folgt:

„Der Magistrat wird beauftragt, die vom Hessischen Städte- und Gemeindebunde entworfene Resolution zur Volksabstimmung („Ja zum Konnexitätsprinzip) vor dem Wahltag 22. September 2002 zu veröffentlichen.“

Stadtverordnetenvorsteher Reuter verliest die Resolution des Hessischen Städte- und Gemeindebundes. Bürgermeister Schultheiß ergänzt die Ausführungen um die von der Verwaltung getätigten Recherchen.

Dem geänderten Beschlussvorschlag wurde einstimmig zugestimmt.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen	: 32
Nein-Stimmen	: 0
Enthaltungen	: 0